

# 草野・飯樋両幼稚園で運動会

元気にホンキにがんばって



▲元気にかけっこ

みんなのひろば

ここはみなさんが主役のひろばです。

身近な話題をどんどんお寄せください。

■役場企画室 TEL42-1613

さすがは親子。  
息がピッタリ



▲力いっぱい引っぱるぞー



▲お父さん、しっかりおさえてね。



▲この日のために練習してきたダンスの披露

草野、飯樋両幼稚園の運動会は9月21、22日、それぞれの園庭で行われました。運動会は草野幼稚園が21日、飯樋幼稚園が22日に行われ、子供たちはかけっこや綱引きなどを元気いっぱい競技しました。

また、競技種目の中には応援に来ていた保護者と一緒の種目もあり、園児たちは、お父さんやお母さんたちと一緒に運動会を楽しんでいました。

## 中学生有志が 美化活動 奉仕の精神育む

9月21日、飯館中学校生徒らが学校周辺の環境美化活動を行いました。

これは、子供たちに身近なボランティアを实践してもらおうと今年から始まった「チョボレンジャー」活動の一環として行われ、今回美化活動に参加したのは同中学校の有志の生徒たち。

20の  
リポート



北山文信さん  
原町市在住  
(久保曾出身)

◆成人を迎えて

みなさんお元気ですか？  
僕はげんきですよ。

いやあ成人式では久しぶりにみんなに会えて楽しかったです。お酒を飲みながら、友人と語り合い、「学校は楽しかったな」「お金がたまんなー」「彼女ほしいな」と、「彼女ほしいな」と、世間話で盛り上がりました。

成人式に、出席して、良かったことは、みんなに会えたことだと思いま



す。成人式に出席して本当に楽しかったし、いい思い出にしたいと思いました。

話は変わりますが、僕にはたくさん夢があります。その夢を叶えるために、僕自身、仕事やプライベートを充実させ、一生懸命に働き、いろいろ学んでいこうと思います。

それではみなさん、体には気をつけてがんばってください。



▲英語、ワカリマスカー

草小2年生が生の英語を体験

青い目の先生と楽しく授業

9月28日、草野小学校2年生が村英語指導助手のサマンサさんを招き授業を行いました。

これは、同小学校が行っている「生活科」の授業の一環として行われたもので、今回は村内の英語を話せる人とふれあおうと行われたものです。

授業では、サマンサさんの話す英語での自己紹

介や、絵葉書を見せながら彼女の出身地であるイギリスの紹介などが行われ、子供たちは英語の意味を聞かれると大きな声で自分が思った意味を発表していました。

また、サマンサさんから子供たちに、彼女手作りのカードやイギリスのキャンディーもプレゼントされ、子供たちは恥ず



▲奉仕活動をする生徒たち

この日生徒らは4つの班に分かれ、校舎周りや道路沿いのごみ拾いなどを拾い集めていました。

かしそうにしながらも「サンキュー」と言ってサマンサさんと握手をし、プレゼントを受け取っていました。

ちょうどこの日は授業参観も行われており、保護者らは我が子が元気にサマンサさんとふれあう姿を、微笑ましそうに見守っていました。